

桃太郎のお話しあそび。  
遊びを進めていく中で鬼が島を作ろうと盛り上がっていると…絵本とにらめっこをしている姿。  
何枚もの紙にイメージした事を描いていました。



鬼が島の前にある  
門作りたいな…

どんな風に扉を開ける？



その姿を見てこんなのはどうかな？提案をしたり、思いを共有してくれる友達が登場！。2人でいいねー！と作っていく中で、塗るか貼るかどうしようと次のステップに話題がなりました。  
ワクワク楽しみながらもみんなにも聞いてみた方がいいかな？色々な思いが生まれます。

この後の朝の会でお話しをしてみんなに相談してみる！？伝えたい思いが芽生えます。  
自分の思いを言葉にする経験の中で少しドキドキしながらも聞いてもらい、共感してもらって嬉しさや、思いが伝わった嬉しさを感じていました！

その後…



相手に思いを伝える  
簡単なようでとても難しい事。  
思いを言葉に伝える事で、みんなで考える  
きっかけが出来、新しいアイデアが生まれます。  
こんな発信が日々の中で沢山あり、仲間と  
思いを共有しながら劇の会に向けて取り組ん  
でいます。  
「もっとこうしたい！」「こんなのはどう？」  
「いいね！！」の声。  
子ども達の思いや声に寄り添い、過程を大切  
に見守っていきたいです！！

